

トップアスリートから学ぼう 「バッティング教室」を開催しました



令和7年12月13日(土)、南山スポーツ公園野球場において、町体育協会主催のバッティング教室が開催されました。

当日は講師として、今年度パ・リーグの最優秀新人賞を獲得した、日高川町出身の西川史礁選手(千葉ロッテマリーンズ)にお越しいただきました。

教室時は、ティーバッティング練習を中心に、子ども達一人一人への的確なアドバイスをしていたプロ選手による直々の指導を受け、子ども達の技術力向上と同時に野球に対するモチベーションも高まったことだと考えられます。

西川史礁選手が 来庁・確定申告PRに協力



令和7年12月12日(金)、日高川町出身で千葉ロッテマリーンズ所属の西川史礁選手が役場本庁を訪れ、表敬訪問が行われました。懇談では、ふるさとでの思い出や現在の活躍について語られ、終始和やかな雰囲気に包まれました。

また同日、防災センターにおいて、確定申告のPR活動にもご協力いただきました。スマートフォンとマイナンバーカードを使った電子申告(e-Tax)の便利さや、申告に向けた事前準備の大切さについて、来場者に分かりやすく呼びかけていただきました。

※確定申告・e-Taxについての詳細はP10をご覧ください。

西川史礁選手は、日高川町出身のプロ野球選手で、2024年のプロ野球ドラフト会議においてオリックス・バファローズと千葉ロッテマリーンズの2球団から1巡目指名を受け、千葉ロッテマリーンズに入団しました。2025年度にはパ・リーグ最優秀新人賞(新人王)を受賞するなど、今後のさらなる活躍が期待されています。

日高川町合併20周年記念 日高川町体育協会 ス。ボーッツウエルネス 吹矢大会が 行われました

令和7年12月7日(日)に、日高川交流センターにおいて、第13回日高川町スポーツウエルネス吹矢大会が行われました。今年度においては、本町合併20周年でもあり、112名と多くの参加者で大会を盛り上げることができました。

